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＜点   鐘＞ 会長 足立 常孝 
＜ロータリーソング＞ それでこそロータリー 
＜四つのテスト＞ 
＜本日のゲスト＞  
高山市環境政策部 環境推進課 
 課長 東田 治 様 

 

＜会長の時間＞ 会長 足立 常孝 
 

こんにちは、今日の例会は、環境保全委員会の担当例会で

す。新井委員長宜しくお願い致します。 

今日は、先週に引き続きサイズの話をさせて頂きます。師

走に入り忘年会が続く時期です。｢1合枡｣の日本酒がこた

えられない、というご仁も少ないはず。メートル法の時代

なのに、ここではなぜか尺貫法である「1合」が幅を利か

せています。メートル法が地球の大きさなど基準にしてい

るのに対し、尺貫法は人間の「サイズ」を基本にしたそう

です。 

1尺は、もともと手を広げた時の親指と中指の長さだった

そとか、1 合（180cc）は、両手ですくった水の量だった

そうです。「ニッポンのサイズ」（石川英輔著）によると、

かつて軽自動車の排気量は、360cc以下と決められていた。

その理由は、「2 合」くらいなら大して速度が出ないだろ

う。欧米人に比べて体格も小柄で国土も狭い日本には、軽

自動車は良く似合う。交通が不便な地方では不可欠の足し

ですし、燃費の良い経済車に普通車から乗り換えるドライ

バーも増えています。 

1ℓで、30 ㎞も走行するハイブリッド車や軽自動車が走行

する車両の大半を占める時、全国に 6万以上あったガソリ

ンスタンドは、現在 3万弱ありますが、1万 5千になるそ

うです。私の家業はなんでしょう。 

 
 
＜幹事報告＞ 幹事 田中 雅昭 

 

◎国際ロータリー第２６３０地区ガバナー事務所より 

 ・ロータリーレートのお知らせ 

  12月 1＄＝80円 

 ・国際青少年交換 201-2014 

  夏季派遣学生募集のご案内 

○ロータリーの友委員会及びロータリーの友事務所より 

 ・2011-2012年度決算概要の件 

＜本日のプログラム＞  

環境保全委員会 委員長 新井 信秀 
 

高山市では、本年度より新しい環境政策部が設けられてい

ます。本日は、高山市環境政策部 環境政策推進課 東田

課長にお越し頂きましたので、今後の市における環境政策

の取組とその課題についてお話を頂きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜卓話＞ 

高山市環境政策部 環境推進課 
 課長 東田 治 様 

「高山市の環境政策への取組」 
 

（1）環境政策全般の推進について 

・環境基本計画の推進 

・環境行政の推進 

 （環境審議会、快適環境づくり市民会議、ポイ捨て・ 

   路上喫煙禁止） 

 

（2）地球温暖化対策について 

・地球温暖化対策地域推進計画の推進 

・新エネルギービジョンの策定 

・都市との連携に関すること 

 （東京都千代田区や港区との連携） 

・太陽光発電システムの導入、住宅エコ新築、 

 リフォーム改修、屋根遮熱塗装等、 

 木質バイオマス導入への補助 

 

（3）生物多様性の推進について 

◆会長  足立 常孝   ◆幹事  田中 雅昭   ◆会報委員長 坂家 賢司  ◆会報担当 三枝 祥一 

 

 会員数 出席会員 出席 Make-up 出席率 

本 日 

947 回 
51名 51名 43名 － 84.31% 

前々回 

945 回 
51名 51名 37名 4名 82.35% 

＜出席報告＞ 創立 1991年 5月 20日 

◇事務局  高山市花岡町 1-15 丸越商事 4Ｆ 

        TEL：0577-36-0730/FAX：0577-36-1488 

◇例会場  ひだホテルプラザ 3Ｆ/TEL：0577-33-4600 

◇例会日  毎週月曜日 PM12：30～ 

◇ホームページ  http://www.takayamacrc.jp/ 
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・生物多様性ひだたかやま戦略、実行計画の推進 

 （外来動植物の駆除、いのちの森づくり、 

   自然環境学習、山の自然学校） 

・自然保護活動の推進 

 

（4）自然公園の保全管理について 

・国立公園、自然公園の保全管理等 

・乗鞍スカイラインの適正化、五色ヶ原の森の運営管

理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜12月のお祝い＞ 

 

＜会員誕生日＞ 

三浦 和美   Ｓ２５年１２月 １日 

永田 富次   Ｓ１３年１２月 ７日 

 

＜夫人誕生日＞ 

中田 專太郎  和子   １２月 ９日 

水川 巧    由美子  １２月１０日 

渡辺 修治   珠恵   １２月１４日 

下田 徳彦   尚子   １２月１６日 

津田 久嗣   恵美子  １２月１９日 

大保木正博   須美代  １２月２３日 

 

＜結婚記念日＞ 

水川 巧    Ｓ５６年１２月 ２日 

高殿 尚    Ｈ１５年１２月 ６日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 

 

高山市環境政策部 環境政策推進課 課長 東田治様、本
日はどうぞよろしくお願い致します。   理事役員一同 

 

環境政策推進課 東田課長様、本日は卓話をよろしくお願
い致します。師走に入り本年の例会は３回です。年の瀬に
選挙も始まり例年以上に慌ただしい日々を過ごしますが
皆様、健康に充分気を付け下さい。 足立 常孝 

 

本日講師としてお越し頂きました、高山市環境政策部環境
政策推進課 課長 東田治様よろしくお願い致します。 

          新井 信秀 

 

にこにこではありませんが、笹子トンネル事故で被害にあ
われた方々には心からお悔やみ申し上げます。内の長男が
朝一番のバスで東京に帰りました。危機一髪でした。サリ
ンの時も一日前に東京にいました。人生、何があるか分か
りません。                 高木 純 

 

 
 
 
 
今日の午前中、西小学校の１・２年生に人権擁護の人形劇
をしてきました。ロータリーの強面の皆さんを見る前に純
粋な子供たちの顔が見られて幸せでしたのでニコニコへ。 

    三枝 祥一 

 

先月は誕生日のお祝いありがとうございました。還暦にな
りました。一休みしたいところですが、そうはいきません。
先日、海外研修から帰ると義母と近い親戚の葬儀が続きま
した。例会欠席も続き申し訳ありませんでした。また、Ｓ
ＡＡ担当の皆様ご迷惑を掛けました。    黒地 重雄 

 

今日から、市議会定例会が始まりました。そして今日は市
職員の東田が話をしますので早退します。宜しくお願いし
ます。                  西倉 良介 

 

本日早退します。             下田 徳彦 

 


